## Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo H. Consejo Universitario 2022/2024

Décima quinta sesión: disignación de directores en la UMSNH

La Rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Yarabí Ávila González, llevó a cabo en Sesión Ordinaria. En la que los maestros Carlos Alberto Bustamante Penilla y Renato Hernández Campos fueron electos como directores de las facultades de Filosofía y de Enfermería, respectivamente, dependientes de la UMSNH, para el periodo 2023-2027.

En sesión del Consejo Universitario presidido por la rectora Yarabí Ávila González, ambos aspirantes obtuvieron la mayoría de votos para encabezar dichas dependencias académicas. En el caso de la Facultad de Filosofía "Dr. Samuel Ramos Magaña", se presentó la declinación del doctor Marcos Eduardo Díaz Béjar, quedando como candidatos el maestro Carlos Alberto Bustamante y el doctor José Alfonso Villa Sánchez, obteniendo 71 votos el primero y 28 votos el segundo aspirante, por lo que Bustamante fue electo director de la dependencia.

Carlos Bustamante presentó ante el Consejo su propuesta de trabajo, estableciendo dos ejes centrales, como son: que la facultad oriente su trabajo hacia la proyección de la filosofía a la sociedad y emprender las acciones necesarias para fortalecer y actualizar la vida institucional de la dependencia. Además, se pronunció por la difusión de la producción académica; promoción del programa de filosofía para niñas y niños; actividades de extensión, reformar el plan de estudios, entre otras.

En la Facultad de Enfermería también se presentó una declinación por parte de la maestra Alma Rosa Picazo Carranza, contendiendo el maestro Renato Hernández Campos, obteniendo un total de 74 votos y la maestra Ruth Esperanza Pérez Guerrero, quien obtuvo 25 votos, resultando electo el primer aspirante. Durante la sesión, Hernández Campos presentó su plan de trabajo a las y los consejeros, basado en cinco ejes prioritarios como son: fortalecimiento académico; vinculación; disciplina financiera; transparencia e infraestructura. Detalló que actualmente la institución está acreditada por tres organismos acreditadores por lo que se continuará trabajando en la calidad educativa.

La rectora Yarabí Ávila González tomó protesta a ambos directores, a quienes felicitó e invitó a continuar trabajando en equipo siempre pensando en el bienestar de la UMSNH.

Finalmente, rindieron protesta consejeros y consejeras de distintas facultades y preparatorias nicolaitas, quienes a partir de hoy formaran parte del máximo órgano de gobierno de la UMSNH.